

# *Les surfaces boisées continuent à augmenter à Cuba*

---



La Havane, 14 juin (RHC)- Isabel Russó , ingénieure qui dirige le Service Étatique Forestier, a indiqué que l'indice de surfaces boisées atteint 28,9% dans notre pays grâce à la plantation de plus de 30 000 nouvelles hectares de bois.

Dans des déclarations qu'elle a faites à l'Agence d'Information Nationale, Isabel Russó a ajouté que notre pays possède un patrimoine forestier estimé à 3 millions 100 mille hectares dont 87% sont administrées par des entités étatiques spécialisées.

Elle a expliqué que l'on travaille à l'amélioration génétique des espèces avec un accent particulier sur les plantations intensives afin de garantir la multiplication et la distribution efficaces de plants ayant une haute valeur génétique dans le pays.

Isabel Russó a relevé que la stratégie inclut la concentration des espèces commercialisables sur des surfaces plates situées à proximité des montagnes pour profiter de la main d'œuvre existante afin de développer une sylviculture intensive.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/25796-les-surfaces-boisees-continuent-a-augmenter-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**